

24Jam

Turun Ke Jalan, Kapolres dan Ketua Bhayangkari Kuningan Bagikan Ratusan Takjil

Kuningan. - KUNINGAN.24JAM.CO.ID

Mar 23, 2024 - 15:14



Polres Kuningan – Jajaran Polres Kuningan bersama Bhayangkari Cabang Kuningan bagikan takjil di depan Mapolres. Sebanyak 400 paket makanan siap

saji dibagikan kepada masyarakat sekitar dan pengguna jalan. Kegiatan Ramadan Berbagi ini sebagai wujud kepedulian keluarga besar Polres Kuningan kepada masyarakat yang menjalankan ibadah puasa.

Kapolres Kuningan AKBP Willy Andrian bersama Ketua Bhayangkari Cabang Kuningan, Tria Willy terlihat membagikan bingkisan takjil kepada masyarakat yang melintas di depan Mapolres Kuningan, Jum'at (22/3/2024).

Ketua Bhayangkari Cabang Kuningan, Tria Willy, mengatakan kegiatan tersebut merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap Bulan Ramadhan sekaligus juga dalam rangka HUT Yayasan Kemala Bhayangkari yang ke-44.

“Untuk kegiatan Ramadhan kali ini, kami sudah melakukannya di empat lokasi yaitu di Taman Kota sudah 2 kali, Terminal Kertawangunan, dan Depan Mapolres Kuningan. Ada 400 takjil yang kami bagikan kepada masyarakat,” ujar Tria dalam kepada awak media, Jum'at (22/3/2024).

Selain bagi-bagi takjil, kata, Tria, kegiatan lainnya yang dilakukan Bhayangkari Cabang Kuningan adalah membagikan sembako kepada warga yang kurang mampu, pesantren dan honorer di lingkup Polres Kuningan.

“Mudah-mudahan ini bisa memberikan rasa bahagia bagi yang sedang berbuka puasa, serta ke depannya kami bisa kembali berbagi takjil. Semoga menjadi berkah dan selama kegiatan puasa semuanya diberi kelancaran,” ucap Tria Willy.

Sementara itu, di sela-sela mendampingi Ketua Bhayangkari Cabang Kuningan, Kapolres Kuningan AKBP Willy Andrian mengatakan, takjil yang dibagikan ini sebagai bentuk kepedulian untuk masyarakat yang kemungkinan saat waktu berbuka masih dalam perjalanan.

“Tentunya kegiatan berbagi takjil di bulan Ramadhan ini merupakan kegiatan yang sangat berharga untuk melipat gandakan amal kebaikan serta kesempatan untuk membahagiakan orang yang berbuka puasa,” ucap Kapolres.